
ここが聞きたい

ずばり村政を問う!
　一般質問は、会議録に基づき、質問者本人が編集し、議会広報特別委員会で構成し、掲載しています。
詳細は、会議録の閲覧ができます。

光回線・監視カメラの整備状況は
笠野議員�
震災後の復旧・復興また新型コロナウイルスの
影響か 5年間事業が進んでいないのが光回線の
事業だ。平成 27 年 7 月までに 4億 3千万円を
使い基盤整備が終わっている。平成 28 年頃に
1戸当たり5千円の導入補助金を利用し加入率が
24％。現在の加入率はどれくらいか。
検討委員会が設置してある。どの様な検討がなされ
具体的にどの様な事業が進んでいるのか。平成30年
12月議会で一般質問した時、防災・福祉・産業・
教育などあらゆる分野での課題の解決や地域活性化
に向けた施策が重要と考えているとの答弁だった。
どの分野で、どれぐらい達成できたのか。
監視・防犯カメラは、学校・保育園など村の
施設にどの位設置してあるか。またコンビニ等
含め民間に設置してあるか、設置箇所は地図に
示しているか。小中学生の通学時の監視や村民が
安心安全に生活できる為にも村内を監視・防犯
カメラで網羅する体制が必要だ。人権侵害と言わ
れる方もおられるが、事件・事故のスピード解決化、

交通量はもとより
データー収集に
もなる。また、
ライブカメラを
展望所に設置し
観光・教育に利用
してはどうか。

整備済みの媒体を有効活用する
政策企画課長 
現在の光回線加入率は令和 2 年 7 月末現在で

43％。令和元年度に設置した「行政情報システム
のあり方検討委員会」で、情報システムの基本方針
は「村民の安心、安全」「財政負担が少ない」「誰も
が利用しやすい」の 3つが示された。環境整備は
光ブロードバンド、公衆無線 LANを検討した。
今後の環境整備は整備済みの媒体を有効活用する。
公衆LANは平成 30年に村内観光施設 9カ月整備
済み。今後は早い時期に避難箇所 7カ所に計画。
利用者数や財政状況などを勘案して公民館にも設置
する。

設置検討をする
総務課長 
監視カメラは、庁舎に 6 カ所設置してある。

防犯協会では「南阿蘇村防犯カメラ設置支援補助
金交付要綱」で現在 16 件 24 台に対して補助して
いる。事業は今後も継続する。
監視カメラ以外では、道

路情報カメラは村内に 6カ所
設置してある。今後の監視
カメラ設置計画は、個人情報
保護法の制約があり自由に取
り付けられないが、犯罪防止
に必要な場所には検討する。村内事業所に設置された防犯カメラ 国道57号の監視カメラ
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